

Un Coronel, un Obrero y un Desconocido, Nuevas Víctimas

BUENOS AIRES, 27 de marzo (Latín, AFP y AP) — Tres asesinatos fueron cometidos hoy al proseguir la escalada de violencia política que castiga al país. Una de las víctimas es un coronel del ejército, miembro del Estado Mayor conjunto. En tanto, en Villa Constitución, fuerzas de la po-

El cadáver acribillado del coronel Martín Rico, fue hallado esta mañana en el barrio de Avellaneda. Vecinos del lugar dijeron que escucharon varios disparos y el ruido del motor de un automóvil, que partía a toda velocidad. El automóvil del coronel Rico, utilizado presumiblemente por sus ejecutores, fue hallado horas más tarde en el centro de la ciudad.

El Ministerio de Defensa Nacional argentino emitió un comunicado oficial en el que informó que el cadáver del difunto coronel tenía los impactos de ocho proyectiles de arma de fuego, y atribuyó el hecho a un "atentado criminal".

No se había tenido conoci-

miento previo de que el coronel Martín Rico hubiera sido secuestrado. Hasta mediar la tarde de hoy, ninguna organización se había atribuido la muerte del alto militar.

En dependencias policiales, por otra parte, aún no lograban identificar otro cadáver, totalmente calcinado, hallado ayer en el interior de un automóvil incendiado.

En la provincia de Santa Fe, cerca de Villa Constitución, fue descubierta este mediodía el cadáver de un joven obrero metalúrgico, que tenía colgado un letrero que decía: "Por traidor".

En esta misma ciudad y en la madrugada, fuerzas policiales fuertemente armadas irrumpieron en las plantas si-

derúrgicas de Acindar, Metcon y Marathon, y procedieron a desalojar a los trabajadores que mantenían ocupadas sus fuentes de trabajo, en protesta por la detención de 150 de sus compañeros, acusados de tener participación en un supuesto plan subversivo denunciado por el gobierno.

Las fuerzas policiales quedaron a cargo del resguardo de las plantas, a los que posteriormente se agregaron varios comandos antiguerrilleros. Anteriormente, el gobierno había amenazado a los trabajadores con aplicarles la nueva ley de seguridad, que contempla severas penas a los que subviertan el orden público, según el criterio oficial.

EXCELSIOR

Cuatro Movimientos Guerrilleros Latinoamericanos Forman en Portugal una "Junta de Coordinación"

LISBOA, 27 de marzo. (AFP y EFE) — Cuatro movimientos guerrilleros latinoamericanos anunciaron hoy la formación de una "Junta de Coordinación Revolucionaria", la cual formalizará su presencia en Portugal desde este mes.

Los movimientos agrupados en la Junta son: el movimiento de Izquierda Revolucionaria, de Chile (MIR); el Ejército Revolucionario del Pueblo, de Argentina (ERP); el Movimiento de Liberación Nacional "Tupamaros", de Uruguay (MLN), y el Ejército de Liberación Nacional, de Bolivia (ELN).

Representantes de los cuatro movimientos nacionalistas sudamericanos ofrecieron una entrevista de prensa esta mañana, para anunciar la iniciación de actividades y "formalizar sus actividades en Portugal".

Los guerrilleros revelaron que los cuatro movimientos "vinculados por una historia común y una proyección común en la lucha por la liberación definitiva, decidieron unificar sus esfuerzos en una Junta Coordinada Revolucionaria (JCR)".

"No se trata —dijeron— de lazos formales o puramente circunstanciales, sino de una estrecha colaboración nacida de la necesidad estratégica de golpear a un enemigo común hasta su derrota definitiva".

Agregaron que la JCR "permitirá el aprovechamiento integral de la potencialidad de nuestros pueblos en su lucha contra el imperialismo y la explotación capitalista".

Los voceros de la JCR, que se identificaron con seudónimos, dijeron que un complejo proceso de "lucha de masas armada y no armada, pacífica y violenta, convergen en un solo ideal: la Revolución Latinoamericana".

La JCR entregó además el primer número de una revista que publicará periódicamente aquí. La revista, denominada "Che Guevara" trae una serie de acciones revolucionarias realizadas por los cuatro movimientos en sus respectivos países.

Analistas políticos señalaron al respecto que de los cuatro movimientos guerrilleros, sólo el ERP está en plena capacitación de lucha, ya que diariamente está realizando acciones armadas contra el gobierno de la señora de Perón. En cambio —recordaron— el MIR de Chile, ha sido rudamente reprimido por la dictadura que impera en ese país. Lo mismo puede decirse en mayor grado de los Tupamaros de Uruguay y los del ELN de Bolivia, prácticamente extinguidos en sus respectivos países.